
 

Página 1 de 4 

ATA DE REUNIÃO DA ASSEMBLEIA GERAL DO CONSORCIO DE 

DESENVOLVIMENTO DO VALE DO RIO GRANDE - CODEVAR 

Aos vinte e nove (29) do mês de abril de dois e vinte e quatro (2.024), às 17:00 h, 

na cidade de Barretos, sede do CODEVAR, sito à Rua 30, 564, Centro, o 

presidente, Marcelo Otaviano dos Santos, saudando a todos, deu início, em 

segunda chamada, na reunião ordinária da Assembleia Geral do Consorcio de 

Desenvolvimento do Vale do Rio Grande – CODEVAR de forma hibrida, convocada 

para deliberar sobre a seguinte ordem do dia: a) Aprovação das Resoluções que 

criam os cargos de Controle interno e Cargo de Médico Veterinário devendo definir 

carga horária e remuneração; b) Criação do cargo Gerente de Programas: Devendo 

ser definido as atividades, Salário e carga horária c) Definir se haverá 

preenchimento da vaga do Assessor Executivo e Institucional; d) Contratação de 

um técnico em TI para suporte e gerenciamento da rede do CODEVAR; e) 

Aprovação dos municípios que manifestaram interesse em aderir ao CODEVAR: f) 

situação dos editais; g) Nova solicitações de ATAS: h) Demandas levantadas pelos 

municípios CODEVAR; i) Situação da Usina de RCC. A pauta com os referidos 

temas foi enviada aos Prefeitos dos Municípios consorciados para conhecimento e 

deliberação. Estiveram presentes o prefeito Marcelo Otaviano dos Santos 

(Presidente e prefeito de Monte Azul Paulista) e os seguintes prefeitos municipais 

que assinaram a lista de presença Dieb Taha (Prefeito de Colina); Paulo Sérgio 

Cardoso de Oliveira (Prefeito de Taquaral) e de forma online os prefeitos: Antônio 

Carlos Ribeiro de Souza (Prefeito de Viradouro); Waldir Mônaco Filho (prefeito de 

Terra Roxa); Waldomiro Antônio Sgobi (Prefeito de Paraiso); Mauricio Lofrano 

Geraldo (Prefeito de Taiaçu); Gláucia Emilia Scatolin (Prefeita de Severínia); Cássio 

Roberto Bertelli (Prefeito de Elisiário); Júlio Cesar dos Santos (Prefeito de 

Colômbia); Joamir Roberto Barboza (Prefeito de Ariranha); Claudemir Jose Grava 

(Prefeito de Catiguá) e os convidados Dr Lucas Lehfeld (Advogado do Codevar); e 

Ivan Luiz dos Santos (Secretário Executivo do Codevar). Após a apresentação da 

pauta, o Presidente deu início a assembleia como segue: Item a) foi apresentado e 

esclarecido a necessidade da criação dos cargos de Controle interno e de médico 

veterinário através de resoluções e que depois seriam definidos como seriam 

contratados, através de concurso ou processo seletivo. O Dr. Lucas informou que 

os cargos podem ser por cessão ou contratação. Foi solicitado a manifestação 

sobre as resoluções e aprovadas por unanimidade. Itens b e c), o Presidente 

informou que ainda não preencheu a vaga de Assessor Executivo e Institucional e 

foi sugerido que o salário dessa vaga que era de R$ 10.000,00 fosse baixado para 

R$ 5.000,00 e com isso suprir criação de Gerente de programas no valor de 

R$ 4.000,00. A sugestão e proposta foi acatada e aprovada por todos. O presidente 

informou que hoje o consorcio possui servidores públicos cedidos de algumas 

prefeituras consorciadas, dizendo que é muito viável economicamente, contando 

com profissionais competentes para realização das atividades. Informou que alguns 

são remunerados como o caso do Dr. Marcel, do Município de Vista Alegre do Alto 

e a Silvana Borini, do Município de Barretos, e outros não são. Comentou que pela 

responsabilidade que o consorcio está adquirindo, precisava fazer essa 

remuneração a estes colaboradores. Dentre eles apresentou os funcionários 
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Wagner Barros Pereira como pregoeiro do município de Icem, a Flavia Regina de 

Andrade, assistente financeiro e Paulo Panhoza Neto, controle interno do município 

de Monte Azul Paulista, além do Pedro Henrique Ferreira Barcellos que está sendo 

cedido pelo município de Barretos para área de TI e precisariam ser remunerados. 

Para regulamentar os valores de remuneração a servidores cedidos, ficará 

padronizado o valor de R$ 2.500,00, com exceção aos Dr. Marcel e Silvana, que 

em virtude das funções exercidas (pareceres e licitações e contratos) no 

CODEVAR, cuja remuneração será de R$ 3.000,00. Deliberado e aprovado. Sobre 

o Item d), o Presidente apresentou a necessidade de contratação do trabalho de 

um técnico de informática para implementação do gerenciamento de rede do 

sistema de informação e suporte mantendo os dados do CODEVAR atualizados. O 

Dr. Lucas reforçou a importância dessa contratação para auxiliar na estruturação 

do Consorcio e atender as necessidades geradas por conta da nova lei de licitações 

e contratos, e facilitar o acesso às informações pelo Controle Interno, comissão de 

licitação e pregoeiros. O presidente complementou que se deve regularizar o 

sistema da Fiorilli e sobre a necessidade da aquisição de um servidor. Proposta 

aprovada por unanimidade. Quanto ao Item e), o Presidente apresentou para 

aprovação os pedidos, por ofício, de municípios que manifestaram interesse em 

ingressar no CODEVAR, sendo eles: os municípios de Queiroz, Guariba, Salto de 

Pirapora, Riolândia e Nova Aliança. Informou que eles demonstram interesse pelas 

ações e trabalhos que são realizados no CODEVAR. Disse que é importante 

agregarmos municípios que tenham relacionamento saudáveis com os nossos 

membros do CODEVAR e que que possam agregar ao Consórcio. Os municípios 

foram aprovados. Em relação ao Item f), o Presidente apresentou os editais que jo 

CODEVAR já possui, com serviços disponíveis aos municípios consorciados por 

meio de atas de registro de preços e contratações : exames laboratoriais, serviços 

topográficos e sinalizações; mochilas e estojos, kits escolares, Display eletrônico; 

Jogos físicos.  E que estão em andamento: Comprev, com sessão marcada para 

05/05/2024, porém essa poderá ser alterada, em virtude de adequação do edital à 

Plataforma BLL; Construção, implantação e operação de central de tratamento de 

resíduos, Sessão marcada para 12/06; Castramóvel, sendo que neste caso o edital 

está em andamento. O Dr. Lucas está fazendo o Estudo Técnico Preliminar - ETP; 

Fornecimento de licença de uso da Plataforma de Aprendizagem e Reforço, 

Alfabetização e Leitura, baseada em Jogos Educacionais Digitais, Inteligência 

Artificial e Gamificação, sessão marcada para dia 10/05/2024; Aquisições de kits 

de materiais didáticos semiestruturados, para alunos e professores da Rede de 

Educação Pública (Educação Infantil e Ensino Fundamental), sessão marcada para 

13/05/2024. Sobre o Item g) o presidente informou que não podemos fazer as Atas 

sem antes saber das demandas dos prefeitos. Informou que foi realizado um 

levantamento das necessidades dentre elas estão: Ata de aquisição de 

medicamentos de A a Z. Para esta solicitação foi informado que outro consorcio, o 

CONCEN, já a possui e está disponibilizando ao CODEVAR para fazer a adesão e 

suprir necessidades que sejam urgentes. Outras demandas apresentadas foram de 

1) Geração limpa de energia elétrica e redução de despesas com a instalação de 

geradores Fotovoltaicos, com fornecimento de materiais e equipamentos 

relacionados; 2) Veículos utilitários para prestação de serviços públicos, 
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principalmente para atendimento das áreas da educação, saúde, guarda civil 

municipal e bombeiros; 3) Livros para educação infantil e ensino fundamental 

voltados para inclusão social, socioemocional, deficiência sensorial, visual e 

auditiva, libras e bilingue nos temas de literatura infantil; 4) Vale alimentação e vale-

antecipação salarial: 5) possibilidade de ata de registro de preço para contratação 

de empresa especializada em concessão aos servidores públicos de vale-

alimentação e vale-antecipação salarial; 6) Atualização de hinos municipais, com 

regravação digital e disponibilidade de material audiovisual (vídeos animados) para 

escolas e outros órgãos públicos; 7) Sistema de gestão de processos para as 

procuradorias municipais, com utilização de inteligência artificial na organização de 

prazos, distribuição de processos a procuradores, confecção de peças processuais 

com indicação de legislação, jurisprudência, tipologia, endereçamento e outros. O 

Presidente deu a palavra para que os prefeitos falassem sobre as suas 

necessidades. Os prefeitos Cassio e Paulo solicitaram a ata de medicamentos, o 

que será aderida através de licitação do CONCEN. A prefeita Glaucia solicitou Ata 

de aquisição de caminhão de lixo. Foi solicitado também atas para aquisição de 

Uniforme escolar, Peças e Materiais elétricos, Lâmpadas e luminárias de LED par 

iluminação pública. Foi reforçado pelo prefeito Dieb a necessidade de retomada da 

ata de Recapeamento asfáltico. A palavra foi dada ao Dr. Lucas que comentou 

sobre as demandas e informou que será enviado um questionário aos prefeitos para 

obter as informações de adequação dos procedimentos licitatórios quanto à 

necessidade de cada município. Item i) O presidente agradeceu o apoio de todos 

os prefeitos e informou que o CODEVAR foi à Cidade de Socorro para buscar a 

Usina de RCC, a qual foi trazida pelo Consórcio e disponibilizada para 

funcionamento no município de Jaborandi. O Dr. Lucas esclareceu que embora a 

empresa Lumaq tenha deixado a usina de reciclagem funcionando na cidade de 

Jaborandi, não houve a entrega oficial do equipamento, uma vez que não 

compareceram no dia os responsáveis legais da empresa. Sendo assim, o 

CODEVAR irá oficiar a empresa para realizarmos a entrega oficial, com relatório do 

que foi entregue e do que ainda falta a ser cumprido pela empresa e estabelecerá 

o prazo para documentação de transferência e licenciamento junto aos órgãos 

responsáveis INMETRO, Detran e Cetesb, sob pena de execução do contrato com 

multa. Informou também sobre a atuação da sindicância que foi aberta. Disse que 

foi realizada a primeira oitiva com o prefeito Fiorani e que nas próximas semanas a 

comissão sindicante dará sequência nos depoimentos. Na sequência, o Presidente 

comentou sobre o projeto que o consorcio possui sobre a solução para a questão 

do tratamento de resíduos sólidos, e falou sobre o estudo técnico realizado em 

parceria com o Sebrae quanto à coleta seletiva regionalizada e que o prefeito Cal 

havia cadastrado o projeto no PAC do Ministério Cidades que está pleiteando 

recurso de quase oitenta e nove milhões para implantação do projeto. Foi da a 

palavra ao prefeito que explicou e esclareceu o programa e reforçou a importância 

dos demais municípios que ainda não entregaram os documentos solicitados os 

enviarem para que não venhamos perder o recurso por falta de documentação. Os 

demais assuntos apresentados foram aprovados por unanimidade, conforme 

constam da presente ata. Antes de encerrar, o presidente deu a palavra para os 

prefeitos se manifestarem, o prefeito Lucas de Palmares pediu informações sobre 
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o andamento do processo do Castramóvel, e o Dr. Lucas esclareceu que está 

fazendo a adequação do sistema de concorrência eletrônica e que dependeria do 

sistema integrado de informática. O Presidente informou que determinou ao 

secretário Ivan, juntamente com a Silvana, que agilizem o processo junto ao TI e 

solicitou prioridade no processo de implantação do Castramóvel. O presidente 

agradeceu a todos pela participação. Não tendo nada mais a tratar encerrou a 

reunião. Essa ata foi redigida por mim, Ivan Luiz dos Santos, Secretário Executivo 

do CODEVAR, sendo por todos infra-assinada. 

 

 

Barretos, 29 de abril de 2.024. 

 

 

 

Marcelo Otaviano dos Santos 
Presidente do CODEVAR 
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Secretário Executivo 
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